



«Queremos lograr más implicación con la Universidad para tener más proyección»

Román Álvarez Presidente en funciones de ASUS

La asociación de antiguos alumnos renueva su junta directiva tras la presidencia de Enrique Cabero, al que sustituye Alberto Alonso Regalado

ISABEL ARROYO RUBIO

SALAMANCA. El presidente en funciones de la Asociación de Antiguos Estudiantes, Amigas y Amigos de la Universidad de Salamanca, Román Álvarez, declaró que el objetivo de la Junta Directiva de esta organización es dar un nuevo impulso y una proyección mucho mayor a la asociación de antiguos alumnos, que es la más antigua de España. «Para ello se intentará lograr una implicación mayor entre la institución y la universidad con el fin de

que entre todos haya una proyección nacional e internacional más relevante de cara al futuro», explicó.

En cuanto a la labor del anterior presidente, Enrique Cabero, consideró que «ha dinamizado muchísimo ASUS», pues se han realizado numerosas actividades como una excursión a Las Edades del Hombre, ciclos de conferencia o cursos de cocina, que este año han sido un éxito ya que se agotaron todas las plazas. A pesar de ello, Álvarez anunció que estas iniciativas no tienen demasiada trascendencia hacia el exterior. Por ello a partir de ahora, «se pretende que los antiguos alumnos, los actuales, el profesorado y el personal de administración y servicios sepa que existe una asociación que los ampararía y, de ese modo, todos saldremos beneficiados».



Conocidos antiguos alumnos y ahora profesores de la Usal, durante la elección. :: ALMEIDA

Según el presidente en funciones, el ámbito de actuación de la Asociación de Antiguos Estudiantes, Amigas y Amigos de la Universidad de Salamanca ha sido fundamentalmente Salamanca, Ávila y Zamora y la actividad que tiene una mayor participación de ciudadanos de fuera de estas provincias son las bodas de plata y de oro de los antiguos estudiantes, ya que «todos los años vienen alumnos de hace tiempo, por ejemplo de países de Sudamérica, muy emocionados por encontrarse de nuevo con sus compa-

ñeros».

La Asociación de Antiguos Estudiantes, Amigas y Amigos de la Universidad de Salamanca (ASUS) celebró ayer elecciones para elegir a la nueva Junta Directiva para los próximos cuatro años. La única candidatura presentada ha resultado elegida por los miembros de la Asociación que han ejercido su derecho mediante el voto por correo, voto electrónico y voto presencial.

La nueva Junta está compuesta por los socios Alberto Alonso Regalado (presidente), José Luis Fuente-

cilla Lastra (vicepresidente), Julio Peralta de Arriba (secretario), Yolanda Pérez González (tesorera) e Ignacio Charro Sánchez Marcos, Pilar García Martínez, Sergio Martín Herrera, Eva María Martín del Valle, Ricardo Murillo Montes, Emiliana Pizarro Lucas, José Raúl Rivas García, Marta Rodríguez Tarazona y Benito Vicente Díaz (vocales). Según los estatutos de la asociación, la Junta Directiva está compuesta además por, Daniel Hernández Ruipérez, Ángela Calvo Redondo y Román Álvarez Rodríguez.